



## “Un escándalo de estado”, primer título del ciclo ‘El Periodismo en el Cine’

La Asociación de Periodistas de Albacete colabora, un año más, con la Filmoteca y con el Ayuntamiento para programar el ciclo ‘El Periodismo en el Cine’ que, de nuevo, se celebra en torno a la conmemoración del Día Mundial de la Libertad de Prensa el viernes 3 de mayo.

Este jueves 2 de mayo, se proyecta la primera película, el film francés '[Un escándalo de estado](#)', dirigida por Thierry de Peretti. Las sesiones serán a las 18.15 y las 20.30 horas. La primera de ellas, la de las 18.15h, contará con la presentación de la delegada de CMM en Albacete, Belén Lario.

La película, de 2021, fue ganadora del premio a la Mejor Fotografía del Festival de San Sebastián ese mismo año y nominada a la categoría de Mejor Guión Adaptado en los Premios César del cine francés en 2023.

Octubre de 2015. Los agentes de aduanas franceses se incautan de siete toneladas de cannabis en el corazón de la capital. El mismo día, Hubert Antonie, un antiguo topo con un pasado nebuloso, contacta con Stéphane Vilner, periodista de Libération. Asegura que puede demostrar la existencia de un narcotráfico de Estado liderado por Jacques Billard, figura mediática y policía francés de alto rango. Aunque al principio se muestra suspicaz, el joven periodista finalmente se sumerge en la investigación, que le lleva a los rincones más oscuros de la República.